



Internacional de la Educación  
América Latina  
IEAL

# Reporte de Coyuntura

28 de mayo de 2021

---

## Argentina

Covid-19 Casos: 3,622,135

Covid-19 Muertes: 75,588

### **Aborto legal: el Ministerio de Salud presentó el nuevo protocolo nacional**

“Es una enorme conquista de las luchas de las mujeres y diversidades. No lo tenemos que naturalizar”, destacó la secretaria de Legal y Técnica de la Presidencia, Vilma Ibarra, en la presentación de la actualización del Protocolo para la atención integral de las personas con derecho a la interrupción voluntaria y legal del embarazo (IVE/ILE), una guía destinada a los equipos y centros de salud para llevar adelante los procedimientos en el marco de la [Ley N° 27.610](#) -sancionada en diciembre-, publicada hoy en el Boletín Oficial como anexo de la [resolución 1535/2021](#) del Ministerio de Salud.

“Con este protocolo estamos dando un paso más en la historia de la igualdad y la justicia social. Es una herramienta indispensable para cumplir con la IVE y la ILE en todo el país y evitar peligros y daños a las mujeres y personas gestantes” que solicitan la práctica, apuntó la ministra de Mujeres, Géneros y Diversidad, Elizabeth Gómez Alcorta.

“Es una guía para todo el sistema de salud. Las provincias y las

organizaciones son protagonistas para garantizar esta ley y estos derechos”, subrayó la ministra de Salud, Carla Vizzotti, desde Cuba, adonde está de viaje para conseguir más vacunas. A su lado la asesora presidencial Cecilia Nicolini consideró que “este derecho lo tenemos que seguir conquistado para toda América Latina”.

<https://www.pagina12.com.ar/344464-aborto-legal-el-ministerio-de-salud-presento-el-nuevo-protoc>

---

## Bolivia

Covid-19 Casos: 358,562

Covid-19 Muertes: 14,226

### **Bolivia inicia extradición del exministro del Gobierno de facto detenido en EE.UU., Arturo Murillo**

El fiscal general de Bolivia, Juan Carlos Lanchipa, anunció este jueves en rueda de prensa que ha comenzado el proceso de extradición del exministro del Gobierno de facto, Arturo Murillo, quien actualmente se encuentra detenido en Estado Unidos (EE.UU.) acusado de lavado de dinero, entre otros cargos.

“La Fiscalía Departamental de La Paz ha iniciado este proceso de extradición contra el señor Arturo Murillo y las otras personas que también están involucradas”, declaró el alto funcionario en rueda de prensa.

Al mismo tiempo, el fiscal Lanchipa puntualizó: “también se van a solicitar, como hemos mencionado, todas las acciones para la recuperación y repatriación de los activos que hubiesen sido producto de estos hechos ilícitos y que se encuentren en el exterior. También se va a solicitar en ese marco, el congelamiento de cuentas bancarias a nivel internacional”.

<https://www.telesur.tv/news/bolivia-inicia-extradicion-exministro-detenido-20210527-0031.html>

---

## Brasil

Covid-19 Casos: 16,274,695

Covid-19 Muertes: 454,429

### **Bolsonaro atrasó la vacunación tres meses en**

## Brasil por su oposición a China

El director del laboratorio público brasileño Instituto Butantan, Dimas Covas, acusó ante el Senado al Gobierno de Jair Bolsonaro de haber atrasado tres meses la campaña de vacunación contra el coronavirus por negarse a sellar un acuerdo, por motivos ideológicos, con el laboratorio chino Sinovac para obtener su vacuna, CoronaVac.

Ante la Comisión Parlamentaria de Investigación (CPI) del Senado que indaga sobre la gestión de la pandemia del Gobierno, Covas sostuvo que Brasil perdió la oportunidad de haber sido el primer país del mundo en iniciar la vacunación porque Bolsonaro frenó durante tres meses las negociaciones con una empresa china por disputas políticas.

"El mundo comenzó a vacunar el 8 de diciembre. A fines de diciembre se habían aplicado cuatro millones de dosis en todo el planeta mientras nosotros teníamos guardadas 5,5 millones de dosis y otras cuatro millones estaban en procesamiento sin tener contrato con el Ministerio de Salud. Podríamos haber sido el primer país en vacunar si no fueran por estos accidentes contractuales y de reglamentación", denunció Covas.

<https://www.telam.com.ar/notas/202105/555701-instituto-butantan-bolsonaro-vacunacion-retaso-china.html>

---

## Chile

Covid-19 Casos: 1,352,723

Covid-19 Muertes: 28,809

## Chile registra un aumento de contagios de covid-19

Las autoridades sanitarias chilenas informaron sobre un nuevo incremento de contagios en el país andino, donde en las últimas 24 horas murieron más de 180 personas por covid-19. Desde la Sociedad Chilena de Medicina Intensiva (Sochimi) advirtió hoy que la ocupación de camas de terapia intensiva alcanza el 95 por ciento de ocupación en todo el territorio y que en su mayoría las personas se trataba de personas no vacunadas contra el coronavirus.

El ministerio de Salud informó sobre los más de ocho mil casos detectados, así como los 185 fallecidos a causa de la enfermedad de coronavirus en la última jornada. En su balance diario desde el palacio de La Moneda, también dieron cuenta de los más de tres mil casos detectados en la

Región Metropolitana, considerada como el principal foco de infección en Chile.

“Las regiones con mayores aumentos de casos en los últimos 7 días son Aysén (sur) con 22%, la región de Los Ríos (sur) con 21% y Los Lagos (sur) con 14 por ciento”, señaló el ministro de Salud, Enrique Paris, que además reiteró su apoyo al “pase de movilidad” para las personas inoculadas con dos dosis. “Un reconocimiento al esfuerzo de los adultos mayores” porque con este grupo etario “las medidas (de confinamiento) fueron más estrictas”, respondió consultado por la prensa.

<https://www.pagina12.com.ar/344339-chile-registra-un-aumento-de-contagios-de-covid-19>

---

## Colombia

Covid-19 Casos: 3,294,101

Covid-19 Muertes: 86,180

### **Gobierno no está de acuerdo con solicitudes, pero tampoco propone soluciones: Comité de Paro**

El tesorero de Fecode y vocero del Comité del Paro, Nelson Alarcón, cuestionó fuertemente la posición del Gobierno, frente a las propuestas que hacen parte de los preacuerdos para instalar la mesa de negociación. En diálogo con RCN Radio, el líder gremial señaló que el Comité del Paro está dispuesto a buscar soluciones concretas a la crisis social que atraviesa el país, pero que no ven disposición del Gobierno.

“La idea era hacer unos ajustes pequeños, pero llegó en una posición beligerante y realmente dijo que hay que modificar, pero no llevo un texto con propuestas”, dijo.

Alarcón explicó que ya había un preacuerdo entregado por el Comité de Paro y agregó que siguen a la espera de que sea refrendado por el presidente Duque. Sin embargo, el Gobierno llegó a la conversación con una actitud distinta, exigiendo que primero se debían levantar los bloqueos en las vías.

“Eso es un sofisma de distracción que ha creado el Gobierno cuando teníamos unos preacuerdos y que la comisión del Gobierno dio todas las facultades para esa negociación frente a las garantías a la protesta. Estábamos esperando el visto bueno del señor presidente”, dijo.

<https://www.rcnradio.com/colombia/gobierno-no-esta-de-acuerdo-con-solicitudes-pero-tampoco-propone-soluciones-comite-de-paro>

---

## Costa Rica

Covid-19 Casos: 309,486

Covid-19 Muertes: 3,908

### **Bitácora del Congreso: tres vinculados a banda narco visitaron a 6 diputados**

Tres hombres vinculados a una banda dedicada a la exportación de cocaína a Europa visitaron las oficinas de seis de los actuales diputados de la Asamblea Legislativa, según consta en las bitácoras de la Unidad de Seguridad y Vigilancia proporcionadas a AmeliaRueda.com.

Se trata de dos sujetos de apellidos Soto Rivera de 54 años y Cartín Ramírez de 31 años, detenidos la mañana de este 25 de mayo durante los 40 allanamientos realizados por el Organismo de Investigación Judicial (OIJ) en San José, Alajuela, Heredia y Limón con el objetivo de desarticular a la organización criminal. A los dos, la Fiscalía Adjunta contra el Narcotráfico y Delitos Conexos les atribuye supuestas labores logísticas y operativas del grupo.

Asimismo, incluye al padre del último de los aprehendidos, de apellidos Cartín Herrera, quien falleció 19 días antes de las diligencias. De este no se pueden conocer detalles sobre su supuesto rol en la banda, pese a las consultas formuladas a la oficina de prensa del Ministerio Público.

<https://www.ameliarueda.com/nota/tres-vinculados-banda-narco-visitaron-diputados-noticias-costa-rica>

---

## Cuba

Covid-19 Casos: 137,730

Covid-19 Muertes: 921

### **La vacuna cubana Soberana 02 terminó la fase 3 de ensayos clínicos**

La vacuna contra el coronavirus Soberana 02, una de las que desarrolla Cuba, terminó este miércoles la última fase de los ensayos clínicos, al

completarse el esquema de vacunación en todos los voluntarios que participaron de la prueba. Junto con la vacuna Abdala -que ya finalizó su fase 3 a inicios de mayo- la Soberana 02 está entre las dos fórmulas más avanzadas de las cinco que desarrolla la isla contra la covid-19. Si estos estudios demuestran su efectividad se convertirían en las primeras vacunas desarrolladas en Latinoamérica.

La confirmación de eficacia permitiría asimismo a las autoridades sanitarias de la isla obtener autorización para uso de emergencia o registro farmacológico, algo que esperan lograr en junio.

Esas autorizaciones posibilitarían iniciar la vacunación masiva en el país caribeño, que atraviesa el peor momento de la pandemia, con una tercera ola de contagios que desde hace semanas no baja del millar de casos diarios pese a las medidas de restricción vigentes.

<https://www.pagina12.com.ar/344207-la-vacuna-cubana-soberana-02-termino-la-fase-3-de-ensayos-cl>

---

## Ecuador

Covid-19 Casos: 422,329

Covid-19 Muertes: 20,357

### **Ecuador busca completar vacunación de médicos y ancianos**

Ecuador tiene previsto suministrar entre el jueves y el domingo la segunda dosis de las vacunas contra el coronavirus a personal sanitario, ancianos y a quienes padecen enfermedades graves, que por cualquier razón se hayan rezagado, previo al inicio de un nuevo plan diseñado por el gobierno del presidente Guillermo Lasso que busca la inmunización de nueve millones de personas en 100 días.

El mandatario, que asumió el poder hace tres días, hizo tal compromiso con sus compatriotas durante su reciente campaña electoral.

El vicepresidente del Consejo Nacional Electoral, Enrique Pita, dijo a periodistas que “la prioridad que ha puesto (el ministerio de) Salud es escoger recintos que ubicados en sectores periféricos, donde las personas tienen mayor dificultad de enterarse del plan, porque no tienen Internet, teléfonos inteligentes, o tienen que utilizar autobuses”. Aseguró que para ello ese organismo electoral ha puesto a disposición del gobierno la información de la ciudadanía y 317 recintos electorales para que los

ecuatorianos acudan masivamente a vacunarse.

<https://apnews.com/article/noticias-7f6f643259b0eb0060b93442514ab841>

---

## El Salvador

Covid-19 Casos: 72,821

Covid-19 Muertes: 2,233

### **Incluyen a El Salvador en la lista de países que violan convenios de la OIT**

El Salvador ha sido incluido hoy en la lista de países que violan los convenios de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), por lo que, durante la próxima reunión del organismo, el país deberá ir a un examen o "juicio".

La 109 Conferencia Internacional del Trabajo inicia el próximo 3 de junio, según se ha informado. El Gobierno de El Salvador (GOES) deberá rendir un informe ante la Comisión de Aplicación de Normas, que sesionará entre el 3 y el 19 de junio.

A El Salvador se le atribuye el incumplimiento del convenio 144, el cual se refiere a la consulta tripartita y al diálogo social. En la actualidad, este tiene más de un año de no sesionar, según detalló Waldo Jiménez, quien da seguimiento al caso por parte de la gremial. "Hemos enviado varias notas pidiendo el reinicio de reuniones, pero no hay interés de hacer diálogo social de parte del Gobierno o pareciera (que no hay interés)", apuntó Jiménez.

<https://www.laprensagrafica.com/elsalvador/Incluyen-a-El-Salvador-en-la-lista-de-paises-que-violan-convenios-de-la-OIT-20210528-0009.html>

---

## Guatemala

Covid-19 Casos: 251,336

Covid-19 Muertes: 8,070

### **Corte Suprema rechaza desafuero del expresidente guatemalteco Jimmy Morales**

La Corte Suprema de Justicia (CSJ) de Guatemala rechazó este jueves el desafuero del expresidente Jimmy Morales (2016-2020), por haber declarado no grato al jurista colombiano Iván Velásquez, quien dirigió una

comisión contra la impunidad enviada por la ONU al país.

El 21 de abril pasado la Fiscalía Especial Contra la Impunidad (FECI) del Ministerio Público (MP-Fiscalía) pidió retirar el derecho de antejuicio en contra de Morales, diputado al Parlamento Centroamericano, por los delitos de abuso de autoridad y resoluciones violatorias de la Constitución en 2017.

La fiscalía consideraba que era necesario investigar al ex presidente guatemalteco por expulsar del país al jefe de la Comisión Internacional Contra la Impunidad en Guatemala (Cicig), la cual se instaló en 2007 enviada por la ONU y contribuyó, entre otros, a dismantelar redes de corrupción, una de ellas liderada por el exmandatario Otto Pérez Molina (2012-2015), en prisión.

[https://www.swissinfo.ch/spa/guatemala-justicia\\_corte-suprema-rechaza-desafuero-del-expresidente-guatemalteco-jimmy-morales/46657084](https://www.swissinfo.ch/spa/guatemala-justicia_corte-suprema-rechaza-desafuero-del-expresidente-guatemalteco-jimmy-morales/46657084)

---

## Honduras

Covid-19 Casos: 234,923

Covid-19 Muertes: 6,240

### **Honduras rechaza ser un narco-estado y pedirá investigación a Estados Unidos**

El ministro Coordinador del Gobierno de Honduras, Carlos Madero, negó este viernes en Madrid que su país sea un narco-estado y aseguró que el Ejecutivo de Juan Orlando Hernández pedirá una investigación a fondo sobre el involucramiento de políticos y funcionarios en las cortes de Estados Unidos por asuntos asociados con el narcotráfico.

Madero participó hoy junto al canciller hondureño, Lisandro Rosales, en la Tribuna organizada por EFE y Casa de América, que estuvo moderada por la directora de Internacional de la agencia española de noticias, Rosario Gasca.

"Honduras es el país de América Latina que más ha combatido el narcotráfico. El presidente Hernández ha sido el mayor combatiente del narcotráfico de la región y se ha reducido drásticamente. Esa es la evidencia más profunda de la convicción del presidente en esta lucha. Y lo hemos mantenido independientemente de lo que alguna agencia pueda decir en Estados Unidos", aseguró el ministro.

[https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-narcotráfico\\_honduras-rechaza-ser-un-narco-estado-y-pedirá-investigación-a-estados-unidos/46659064](https://www.swissinfo.ch/spa/honduras-narcotráfico_honduras-rechaza-ser-un-narco-estado-y-pedirá-investigación-a-estados-unidos/46659064)

---

## México

Covid-19 Casos: 2,402,722

Covid-19 Muertes: 222,232

### **AMLO reitera llamado para regreso "voluntario" a clases**

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró su llamado a padres de familia, maestros y autoridades educativas para volver a la escuela.

“Necesitamos volver a clases presenciales”, dijo, principalmente para la educación preescolar, primaria y secundaria, lo que puede ocurrir desde la próxima semana, donde ya se cumplió el periodo de 15 días desde la fecha de vacunación, aunque aclaró que el regreso “es voluntario, no es para pelearnos, si no hay acuerdo, si no hay consenso con la comunidad educativa, no”.

En conferencia matutina en Palacio Nacional explicó que si hay padres que no quieren que sus hijos vayan todavía a la escuela, “están en su derecho, no es obligatorio, va a continuar la educación a distancia, pero que ya empecemos de nuevo con las clases sobre todo en el nivel básico, de acuerdo con el calendario escolar”.

Agregó que el plan nacional de vacunación se sigue avanzando, pues se actuó a tiempo, al contratarse vacunas de todas las empresas farmacéuticas del mundo. “Vamos a seguir teniendo buenas relaciones con los gobiernos de Rusia, China, Argentina, Cuba, Estados Unidos, lo cual ha ayudado al abastecimiento”.

El mandantario federal afirmó que “vamos a cumplir con el propósito de que en el mes de octubre, antes del invierno, se va a tener vacunados a todos los adultos mayores de 18 años, aún con una dosis.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2021/05/28/politica/amlo-reitera-llamado-sobre-regreso-a-clases/>

---

## Nicaragua

Covid-19 Casos: 5,833

Covid-19 Muertes: 186

---

## Panamá

Covid-19 Casos: 375,600

Covid-19 Muertes: 6,357

### **Panamá ha administrado más de un millón de vacunas contra la covid-19**

Más de un millón de vacunas contra la covid-19 han sido aplicadas hasta este jueves en Panamá tras el inicio en enero de un programa de inmunización contra la enfermedad, que ha afectado a 376.237 personas y causado la muerte de otras 6.361 en más de un año de pandemia.

El Ministerio de Salud (Minsa) indicó en su reporte diario sobre la pandemia que desde el pasado 20 de enero hasta este jueves se han administrado "1.001.690 dosis de la vacuna" anticovid en todo Panamá, un país de 4,28 millones de habitantes.

Panamá ha recibido más de 1,4 millones de dosis de los preparados de Pfizer, su mayor proveedor, y de AstraZeneca. En la última semana recibió del primero un nuevo lote, el decimosexto, de 109.980 porciones, y del segundo una remesa de 204.000, la tercera que llega al país del fabricante británico.

[https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-panamá\\_panamá-ha-administrado-más-de-un-millón-de-vacunas-contra-la-covid-19/46657246](https://www.swissinfo.ch/spa/coronavirus-panamá_panamá-ha-administrado-más-de-un-millón-de-vacunas-contra-la-covid-19/46657246)

---

## Paraguay

Covid-19 Casos: 342,221

Covid-19 Muertes: 8,701

### **Situación epidemiológica mermó presencialidad en instituciones educativas**

Desde el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) informaron que unas 19.000 burbujas del sector educativo migraron de la modalidad presencial a la virtualidad debido a la situación epidemiológica del COVID-19. Indican también que el protocolo sanitario para la modalidad presencial surtió efectos y que los contagios del virus en las instalaciones educativas mantienen bajos índices.

La viceministra de Educación Básica, Alcira Sosa, manifestó este jueves que actualmente solo el 24% de los alumnos matriculados se mantiene en las

clases presenciales, muy lejana a la cifra de 48% con la que se había iniciado el año.

“Con las alertas sanitarias en varios distritos y el cambio de decisión de padres fue variando la situación”, explicó.

Lo que la cartera educativa analiza es la posibilidad de extender las vacaciones de invierno en el mes de julio, teniendo en cuenta el contexto de pandemia y la epidemia de la influenza, en atención a la proximidad de temperaturas frías durante ese mes.

<https://www.lanacion.com.py/pais/2021/05/27/situacion-epidemiologica-mermo-presencialidad-en-instituciones-educativas/>

---

## Perú

Covid-19 Casos: 1,937,245

Covid-19 Muertes: 68,634

### **Día de las lenguas originarias: Escolares quechuhablantes no tienen tablets para acceder a clases virtuales**

[Sin tablets y con dificultades para acceder a clases virtuales](#), escolares quechuhablantes mantienen viva su lengua nativa y tratan de estudiar en medio de la pandemia por la COVID-19.

RPP Noticias llegó hasta la institución educativa 0800 bilingüe en la comunidad nativa quechua Wayku en Lamas, en la región San Martín, en donde estudian 308 alumnos. Algunos de ellos tienen que caminar hasta por dos horas para llegar al colegio a recoger su material educativo. Tal es el caso de Neydecith, una niña de 10 años de edad, que camina dos horas, sola desde el sector Potrero para recoger su material educativo, ella no cuenta con celular o tablet, tampoco tiene acceso a la radio o televisión. “Me voy a recoger de mi profesora mi ficha... camino 2 horas, solita desde mi chacra”, manifestó a RPP Noticias.

<https://rpp.pe/peru/san-martin/dia-de-las-lenguas-originarias-escolares-quechuhablantes-no-tienen-tablets-para-acceder-a-clases-virtuales-noticia-1339216>

---

## República Dominicana

Covid-19 Casos: 288,034

Covid-19 Muertes: 3,620

## Fulcar anuncia que el próximo año escolar arrancará en septiembre

El próximo año escolar arrancará en septiembre, pero aún no se sabe el día específico, informó este jueves el propio ministro de Educación, Roberto Fulcar.

A través de un comunicado, el funcionario añadió que este año escolar culminará el 29 de julio y dejarán agosto como vacaciones para que educadores, personal administrativo y estudiantes regresen a las aulas en septiembre.

Fulcar también comunicó que la semana próxima se reunirá el Consejo Nacional de Educación, para ponderar si procede aplicar este año las tradicionales pruebas nacionales que reciben los alumnos de 4to. de media, 6to. de secundaria y 3er. ciclo de básica de adultos.

Asimismo, informó que se están habilitando diez centros escolares por día, gracias al exitoso programa de mantenimiento y restauración de planteles.

<https://elnuevodiario.com.do/fulcar-anuncia-que-el-proximo-ano-escolar-arrancara-en-septiembre/>

---

## Uruguay

Covid-19 Casos: 276,435

Covid-19 Muertes: 4,022

## Un GACH «incómodo» ante un Gobierno que no escucha

Las declaraciones del coordinador general del Grupo Asesor Científico Honorario (GACH), Rafael Radi, hicieron «ruido» en la sociedad uruguaya. En entrevista con el semanario Búsqueda, Radi dijo, entre otras cosas, «estamos lejos de que la epidemia termine» y que «cada uno de nosotros tiene muchas chances de infectarse y pasarla mal», por lo que «tendremos que seguir resignando calidad de vida en pos de, ojalá, una primavera mejor».

El científico reiteró que el grupo mantiene las recomendaciones del 7 de febrero, que apuntan a disminuir el nivel de circulación y «generan una disrupción importante, son disruptivas». Pero argumentó que en la

situación actual «no es tocando una cosita u otra cosita u otra cosita». «Si se quiere hacer esto, hay que apagar. Hoy es tan grande la circulación que si cerrás una cosa y no la otra, lo que bloqueás por acá se te traslada por allá. Si bien nosotros en un momento planteamos que las medidas podían ser escalonadas, hoy lo que hay no es suficiente. No fue suficiente», aseguró Radi.

<https://www.carasycajetas.com.uy/un-gach-incomodo-ante-un-gobierno-que-no-escucha/>

---

## Venezuela

Covid-19 Casos: 227,407

Covid-19 Muertes: 2,559

### **Canciller venezolano desprecia críticas de su homólogo hondureño a Venezuela**

El canciller venezolano, Jorge Arreaza, manifestó este viernes, en respuesta a las declaraciones de su homólogo hondureño, Lisando Rosales, -quien dijo que Venezuela pretende imponer su agenda en Latinoamérica- que "está tan rayado este disco, que no vale la pena ni contestarle".

"Ni siquiera sabía que este señor era canciller. Del Gobierno de Honduras, lo que sí se sabe es que le teme a su pueblo, que su presidente no ganó elección alguna y es un destacado y reconocido capo del narcotráfico", señaló Arreaza en un mensaje a través de Twitter.

Rosales acusó al chavismo de querer imponer su agenda en las democracias de Latinoamérica, alentando las protestas que se han dado recientemente en países como Chile, Ecuador y, en estos momentos, Colombia.

[https://www.swissinfo.ch/spa/venezuela-honduras\\_canciller-venezolano-desprecia-críticas-de-su-homólogo-hondureño-a-venezuela/46660102](https://www.swissinfo.ch/spa/venezuela-honduras_canciller-venezolano-desprecia-críticas-de-su-homólogo-hondureño-a-venezuela/46660102)



Observatorio Latinoamericano de  
**Políticas Educativas**

# Reporte diario de coyuntura.

El Observatorio de Políticas Educativas coloca a su disposición las principales noticias de medios latinoamericanos sobre políticas educativas.

Puede consultar todos los reportes [haciendo clic aquí.](#)

---

[Síguenos en Twitter](#)

[Síguenos en Facebook](#)

[Síguenos en Instagram](#)

---

*2020 - Internacional de la Educación América Latina.*

¿Desea cambiar como recibe este boletín? Escribanos a [america.latina@ei-ie-al.org](mailto:america.latina@ei-ie-al.org)

[www.educacionpublica.org](http://www.educacionpublica.org) - [www.observatorioeducacion.org](http://www.observatorioeducacion.org)

---

This email was sent to [<<Email Address>>](#)

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

educacion internacional · San jose · Alajuela 20101 · Costa Rica